Salzburg Krone 18. März 2010



Silvester Leitner aus Abersee kämpft mit der Bürgerinitiative "Lebensraum Salzkammergut" gegen den steigenden Transit-Verkehr.

Herr Leitner, das Salzkammergut wehrt sich gegen den Lkw-Transit?

"Wir fordern eine Tonnagebeschränkung für die

Schwerverkehr auf die Autobahn

Bundesstraße. Der Verkehrsknoten Trautenfels im Ennstal wird völlig überdimensioniert ausgebaut. Der Lkw-Verkehr im Salzkammergut würde um 72 Prozent steigen."

Warum jetzt eine Sammelklage gegen das Land Steiermark?

"Wir weisen die Politik seit einem Jahr auf die Auswirkungen dieses extremen Straßenausbaus hin und es passiert nichts. Verkehrszählungen allein helfen da nichts. Deshalb sehen wir uns gezwungen, die Klage gegen das Land einzureichen und über den juristischen Weg die



Silvester Leitner

geforderte Beschränkung von 3,5 Tonnen zu bekommen." M. GRILL